



Akt. 18.02.08; 21:34 Pub. 18.02.08; 21:34

Erstmals Pokerkurse für Neueinsteiger

In der Zentralschweiz steigt das Pokerfieber weiter: Jetzt werden erstmals Einsteigerkurse angeboten.

Ab März bringt PokerAcademy.ch unerfahrenen Spielern und Einsteigern aus der Zentralschweiz alles über Big Blind, Full House und Royal Flush bei. «Die Teilnehmer wissen nachher alles über die Karten und den Spielablauf», sagt Pokertrainer Nik Wächter (31). «Ausserdem gibts einen ersten Einblick in mögliche Strategien.» Gelehrt wird die zurzeit besonders beliebte Variante Texas Hold'em. Die beiden ersten eintägigen Kurse finden Anfang und Ende März in der Angels-Pool-Bar in Kriens statt und kosten je 130 Franken pro Teilnehmer.



Pokertrainerin Claudia Chinello. (Bild: www.pokeracademy.ch)

Auch in der Stadt Luzern soll bald zum ersten Mal offiziell ein Pokerkurs angeboten werden. «Wir wollen spätestens in zwei Monaten damit beginnen», sagt Franco Fornara, Geschäftsführer von Poker-Corner. Wie in Kriens sollen sich diese in erster Linie an Unerfahrene wenden. Fornara: «Wenn das Interesse auch bei Fortgeschrittenen vorhanden ist, werden wir das Angebot ausbauen.»

Markus Fehlmann

Link-Box

 www.pokeracademy.ch

Partner-Websites: annabelle.ch | automobilrevue.ch | dasmagazin.ch | espace.ch | facts.ch | fuw.ch | Kadermarkt | Kleinanzeigen | lessentiel.lu | motosport.ch | newsprint.ch | Partnersuche | radio24.ch | schweizerfamilie.ch | sonntagszeitung.ch | Stellen | tagesanzeiger.ch | tamedia-stellenmarkt.ch | telezueri.ch | thurgauerzeitung.ch | zueritipp.ch